

**Rubén del Rosario Mejía.** (Yauco, 13 de junio de 1907-) Más conocido por sus trabajos sobre el estudio de la lengua y la literatura hispánica, este hombre a quien podríamos considerar uno de los más importantes lingüistas boricuas también escribió poesía en sus primeros años, cuando todavía no había llegado a ser profesor del Departamento de Estudios Hispánicos de la Universidad de Puerto Rico, donde desarrolló todo el engranaje de sus teorías sobre el español de Puerto Rico. No llegó a publicar un volumen de versos, pero se sabe que en algunos periódicos y revistas divulgó algunos de sus poemas.



### **Es el parque de bobos esperezos...**

Es el parque de bobos esperezos...  
A los lejos, con énfasis de pumas,  
el mar bate sus líricas espumas;  
las muchachas extienden sus bostezos.

Vagabundas, las nubes le preparan  
un lecho mullidoras a la luna,  
que duerme gravemente como una  
sapiéntísima geisha a quien pintaran

las criadas el rostro con arroces.  
las parejas se cruzan muy veloces;  
tú te burlas y ríes con los cojos

que en el parque pasean, con los rojos  
semblantes que revelan sus enojos.  
Y me expresas tus más íntimos goces.<sup>9</sup>

---

<sup>9</sup> Rubén del Rosario, “en el parque de bobos esperezos”, *Puerto Rico Ilustrado*, año XVII, nú-